



糸小お話会



11月9日（木）3時間目、毎年恒例となっている「糸小お話会」が開催されました。当日は本校教員や学校司書と6名の図書ボランティアさんの協力の下、第1部と第2部で16作品の絵本の読み聞かせが行われました。



児童達は興味のある絵本のブースに思い思いに移動したくさんの絵本の読み聞かせを満喫しました。これからも子ども達には多くの本に親しんでいってほしいと思います。また、当日はテレビ和歌山の取材もあり、今回の「糸小お話会」を含めた本校の図書館教育活動の内容は平成30年2月4日（日）10：30～10：50のテレビ和歌山「はばたく紀の国」でも放映されることとなっていますので、その際は是非ご覧ください。



糸小校内音楽発表会

11月14日（火）朝礼の時間、本校体育館において糸小音楽発表会が開催されました。多くの保護者や下級生が見守る中、4年生～6年生の児童43名が、約1ヶ月間一生懸命練習してきた合唱と合奏を披露しました。



合唱曲	Dream & Dream ～夢をつなごう～
合奏曲	彼こそが海賊 ～パイレーツ・オブ・カリビアン～

43名は16日（木）にも有田市民

会館（紀文ホール）において行われた平成



29年度有田市内小中学校連合音楽会（兼第67回有田地方小中学校音楽会）において、ぴったり息の合った合唱と合奏を披露することができました。

人権教室（3・4年）

11月17日（金）3時間目、人権擁護委員の大浦常男先生に来校いただき、いじめについて考える人権教室を3、4年生対象にさせていただきました。

児童達は、いじめをテーマとしたアニメを鑑賞し、その内容や登場人物の気持ちについて考えることで、いじめはそれに関わる被害者、加害者、観衆、傍観者などすべての人の心身を傷つけてしまうことに気づき、いじめは絶対にしてはいけないことであるという認識を持つことができましたと思います。

糸我小学校の子ども達には、今後もいろいろな学習を通して、他人を思いやれる優しく豊かな心を持った子どもになってほしいと思います。



保育園児・幼稚園児との交流会（1年）

11月21日（火）2時間目、本校1年生が、糸我保育所、そとはま保育所、ぶっとく幼稚園の年長の園児達を1年生教室に招待し交流会を行いました。

1年生児童達は18名の園児達に歌を歌ったり、読み聞かせをしたり、手作りのおもちゃを使って一緒に遊んだりして交流しました。1年生児童達は、園児達を前にお兄さん、お姉さんとして立派にホスト役を努めることができました。

園児の皆さん、来春の本校への入学を心より待っています。



ふれあい天文学講座「アルマ望遠鏡で見た宇宙」

11月21日（火）5、6時間目、平成29年度糸我小学校学校開放月間特別事業として、国立天文台チリ観測所特任准教授の中西康一郎先生にお越しいただき、本校体育館で4～6年生を対象にふれあい天文学講座を開催しました。当日はチリにある巨大な電波望遠鏡（アルマ望遠鏡）で撮影した宇宙の貴重な画像等を交え、宇宙や天文学についての様々な貴重な話を聞くことができました。講演後の子ども達からの先生への質問も大変活発で盛り上がりました。

